

Spendenübergabe des katholischen Frauenbundes

Der katholische Frauenbund der Pfarrgemeinde Sankt Martin spendet den Erlös des Palmbüschel- und Plätzchenverkaufs alljährlich zweckgebunden für gemeinnützige Projekte. Dieses Jahr war es dem Frauenbund ein Anliegen, Kinder und Familien zu unterstützen, da diese von der Pandemie besonders betroffen waren. Aus diesem Grund durfte sich die Grundschule Sankt Martin über eine Spende freuen. Frau Martina Neißendorfer und Christine Heliusch überreichten Konrektorin Beate Sagmeister und Rektorin Dr. Sibylle Maier den stolzen Betrag von 400 Euro. Das Schulleitungsteam bedankte sich ganz herzlich für diese Überraschung. Das Geld wird allen Schüler zu Gute kommen, da damit zusätzliche Materialien für das mathematisch-naturwissenschaftliche Projekte angeschafft werden können, wodurch dieser Bereich noch weiter ausgebaut und die Kinder zusätzlich gefördert werden können.

